

Medienmitteilung

Zürich, 14. Juni 2019

Erfolgreich ins neue Geschäftsjahr

An der Mitgliederversammlung des Vereins Lunge Zürich vom 13. Juni 2019 wurde auf ein erfolgreiches Jahr 2018 zurückgeblickt, die Neu- und Erneuerungswahlen des Vorstands abgehalten sowie das neue Leitbild des Vereins Lunge Zürich abgenommen. Zudem wurde die Jahresrechnung 2018 verabschiedet und dem Vorstand die Décharge erteilt. Im Anschluss an die Jahresversammlung zeigte Christian Neumann in seinem Referat auf, was vom Schlaf erwartet werden kann.

Die Mitgliederversammlung des Vereins Lunge Zürich verabschiedete am 13. Juni 2019 die Jahresrechnung 2018, die mit einem Gewinn von CHF 343'268 leicht über dem Budget (CHF 234'000) abschloss. Dieser Gewinn ist hauptsächlich auf höhere Erträge in den Bereichen Heimtherapie und Kurswesen für Lungenkranke sowie Luftibus inkl. Roadshow zurückzuführen.

An der diesjährigen Jahresversammlung fanden die Neu- und Erneuerungswahlen des Vorstands statt. Im Rahmen dieser Wahlen wurden der Präsident Dr. med. Alexander Turk, Vizepräsidentin RA lic. Iur. Michèle Epprecht sowie die Vorstandsmitglieder Hanspeter Spalinger, Regula Vogel und Dr. med. Stephan Wieser für weitere vier Jahre in ihrem Amt bestätigt. Als Nachfolgerin von Dr. med. Marco Ermani, der seine Vorstandstätigkeit nach 34 Jahren niederlegt, wurde Dr. med. Christine Eich gewählt. Das neu erarbeitete Leitbild des Vereins Lunge Zürich wurde vorgestellt und von der Mitgliederversammlung angenommen. Zudem fand auch der [Jahresbericht 2018](#) vor den Anwesenden grosse Zustimmung.

Wie bereits in den Vorjahren hat LUNGE ZÜRICH auch im Geschäftsjahr 2018 diverse pneumologische Forschungsprojekte mit direktem Patientenbezug unterstützt. Mit einem Gesamtbetrag von CHF 677'418 förderte der Verein im Jahr 2018 sechs verschiedene Projekte und Studien in diesem Bereich und trug einen wesentlichen Anteil zum Forschungsfonds der Lungenliga Schweiz bei. Der Verein blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück und wird sich in Zukunft weiterhin – wie auch im aktuellen Jubiläumsjahr – für gesunde Lungen und saubere Luft einsetzen.

Im Anschluss an die Jahresversammlung hielt Christian Neumann, Arzt für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapie FMH und FA Schlafmedizin des «Schlaflabors Fluntern», ein Referat zum Thema «Was kann ich vom Schlaf erwarten?». Schlafprobleme oder eine unerholsame Nachtruhe können auf eine Vielzahl verschiedener Einflussfaktoren und Ursachen zurückzuführen sein. Nebst Wissenswertem zu Einflussfaktoren und unterschiedlichen Schlafstörungen, wurden auch die Aspekte einer positiven Schlafhygiene beleuchtet.

Verein Lunge Zürich

Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich
T 044 268 20 08, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch
www.lunge-zuerich.ch, Spendenkonto: 80-1535-7



LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innen- und Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, chronischer Bronchitis oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt setzt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenkrankheiten. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. www.lunge-zuerich.ch

Kontakt:

Dr. med. Alexander Turk, Präsident
Telefon 044 728 15 02, alexander.turk@lunge-zuerich.ch

Dr. Michael Schlunegger, Geschäftsführer
Telefon 044 268 20 00, michael.schlunegger@lunge-zuerich.ch